
Ha                        

                                SANIDAD INTERIOR                                 
                                        (LAVENCEDORA)

NOSOTROS SOMOS TRINOS COMO NUESTRO DIOS Y NUESTRA 
HUMANIDAD ESTA COMPUESTA DE ESPIRITU ALMA Y CUERPO 
PARA PODER TENER UNA SANIDAD INTERIOR TENEMOS QUE SER 
REDIMIDOS DE LAS TRES PARTES  REDIMIDOS DEL ESPIRITU, 
REDIMIDOS DEL ALMA Y REDIMIDOS DEL CUERPO..

EL ESPIRITU ES REDIMIDO CUANDO ESTA MUERTO EN SUS DELITOS Y
PECADOS  POR ESA SANGRE PRECIOSA QUE CRISTO DERRAMO EN LA 
CRUZ.. 

1.- COMO SER SALVO

Redimidos del Espiritu:



Dios te AMA, y tiene un PLAN maravilloso para tu vida. 

El amor de Dios  
"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo
unigénito, para que todo aquel que en El cree, no se pierda, mas 
tenga vida eterna." (Juan 3:16)

El plan de Dios
(Cristo afirma) "Yo he venido para que tengan vida, y para que la
tengan en abundancia" (Una vida completa y con propósito). 
(Juan 10:10)

¿Por qué es que la mayoría de las personas no están 
experimentando esta "vida en abundancia"?   
Porque...

El hombre es PECADOR y esta SEPARADO de Dios; por lo 
tanto no puede conocer ni experimentar el amor y el plan de Dios
para su vida. 

El hombre es pecador 
"Por cuanto todos pecaron, y están destituídos de la gloria de 
Dios." (Romanos 3:23)

El hombre fue creado para tener comunión con Dios, pero debido
a su terca voluntad egoista, escogió su propio camino y su 
relación con Dios se interrumpió. Esta voluntad egoista 
caracterizada por una actitud de rebelión activa ó indiferencia 
pasiva, es evidencia de lo que la Biblia llama pecado. 

El hombre esta separado de Dios
"Porque la paga del pecado es muerte..." [o sea separación 
espiritual de Dios.] (Romanos 6:23) 

Dios es santo y el hombre pecador. Un gran abismo los separa. El
hombre está tratando continuamente de alcanzar a Dios y la vida 
en abundancia, y cruzar este abismo de separación mediante sus 
propios esfuerzos la religión; la moral; la filosofia; las buenas 
obras; etc.



Jesucristo es la UNICA provisión de Dios para el pecador. Solo 
en el puede usted conocer y experimentar el amor y el plan de 
Dios para su vida. 

El Murió en Nuestro Lugar 
"Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún
pecadores, Cristo murió por nosotros" (Romanos 5:8).

El Resucitó 
"Cristo murió por nuestros pecados... fue sepultado, y... resucitó 
al tercer día, conforme a las Escrituras;... apareció a Cefas, y 
después a los doce. Después apareció a más de quinientos..." (1 
Corintios 15:3-6). 

Es el Unico Camino 
"Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie 
viene al Padre, sino por Mí" (Juan 14:6).

Dios ha cruzado el abismo que nos separa de El al enviar a su 
Hijo, Jesucristo, a morir en la cruz en nuestro lugar.

LA SALVACION ES PERSONAL

Debemos individualmente RECIBIR a Jesucristo como Señor y 
Salvador para poder conocer y experimentar el amor y el plan de 
Dios para nuestras vidas. 

Debemos Recibir a Cristo
"Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, 
les dió potestad de ser hechos hijos de Dios." (Juan 1:12) 

Recibimos a Cristo Mediante La Fé
"Porque por gracia sois salvos por medio de la fé; y esto no de 
vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se 
gloríe." (Efesios 2:8-9) 

Recibimos a Cristo Por Medio De Una Invitación Personal: 
(Cristo dice) "He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye
mi voz y abre la puerta, entraré a él..." (Apocalipsis 3:20). 



El recibir a Cristo comprende Arrepentimiento con un corazón 
contrito y humillado y después viene un cambio de actitud hacia 
Dios, confiar en Cristo, para que El entre a nuestras vidas y 
perdone nuestros pecados. 

A continuación se explica como puede recibir a Cristo.   

TU PUEDES RECIBIR A CRISTO AHORA MISMO 
MEDIANTE LA ORACION 

(Orar es hablar con Dios) 

Dios conoce tu corazón y no tiene tanto interés en tus palabras, 
sino más bien en la actitud de tu corazón. La siguiente oración se 
sugiere como guía. 

"Señor Jesucristo: Gracias porque me amas y entiendo que te 
necesito. Te abro la puerta de mi vida y te recibo como mi Señor 
y Salvador. Ocupa el trono de mi vida. Hazme la persona que tu 
quieres que sea. Gracias por perdonar mis pecados. Gracias por
haber entrado en mi vida y por escuchar mi oración según tu 
promesa". 

¿Expresa esta oración el deseo de tu corazón?   

Si lo expresa, has esta oración ahora mismo, y Cristo entrará a tu 
vida según Su promesa. 

Como Estar Seguro De Que Cristo Mora en Su Vida:
¿Invitó a Cristo a entrar en su vida? De acuerdo con Su promesa 
en Apocalipsis 3:20, ¿Donde está Cristo? Cristo dijo que entrará 
en su vida. ¿Le engañaría El? ¿En que basa su seguridad de que 
Dios contestó su oración? (En la fidelidad de Dios mismo y Su 
Palabra.) 

La Biblia Promete Vida Eterna a Todos Los Que Reciben a 
Cristo
"Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta
vida está en Su Hijo. El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no 
tiene al Hijo de Dios no tiene la vida. Estas cosas os he escrito a 
vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que 



sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del 
Hijo de Dios" (1 Juan 5:11-13). 

Agradézcale siempre porque Cristo está en su vida y que nunca le
abandonará (Hebreos 13:5). Puede estar seguro que el Cristo vivo
mora en  usted y que tiene vida eterna desde el mismo momento 
en que lo invitó a entrar confiando en Su promesa. El no le 
engañará 

¿Y qué si no siente nada?                                                                 

No Podemos Depender De Los Sentimientos 

Nuestra seguridad está en la promesa de la Palabra de Dios y no 
en nuestros sentimientos. El cristiano vive por fé (confianza) en 
la fidelidad de Dios mismo y Su Palabra. El diagrama del tren 
ilustra la relación entre el hecho (Dios y Su Palabra), la fé 
(nuestra confianza en Dios y en Su Palabra) y los sentimientos (el
resultado de la fé y la obediencia) (Juan 14:21). 

El tren corre con ó sin el vagón. Sin embargo, sería inútil tratar 
de que el vagón haga correr el tren. Del mismo modo, nosotros, 
como cristianos, no dependemos de los sentimientos ó 
emociones, sino que ponemos nuestra fé (confianza) en la 
fidelidad de Dios y en las promesas de Su Palabra. 

Ahora Que Has Recibido A Cristo 

En el momento en que tu, en un acto de fé, recibió a Cristo, 
muchas cosas ocurrieron.   He aquí algunas de ellas: 

1. Cristo entró en tu vida (Apocalipsis 3:20 y Colosenses 
1:27). 

2. Tus pecados te fueron perdonados (Colosenses 1:14). 
3. Tu has llegado a ser Hijo de Dios (Juan 1:12). 
4. Comenzó a vivir la gran aventura para la cual Dios le creó 

(Juan 10:10, 2 Corintios 5:17 y 1 Tesalonicenses 5:18).



¿Puedes tu pensar en algo más extraordinario que te haya 
ocurrido que el recibir a Cristo? ¿Le gustaría dar gracias a Dios 
en oración ahora mismo por lo que El ha hecho por usted? El 
acto mismo de dar gracias a Dios es una demostración de fé. 

¿Y ahora qué?   

Sugerencias Para El Crecimiento Cristiano  

El crecimiento espiritual es el resultado de permanecer confiando
en Jesucristo. "El justo por la fé vivirá" (Gálatas 3:11). Una vida 
de fé le capacitará para confiar a Dios cada vez más en todo 
detalle de su vida y para practicar lo siguiente: 

C
Converse   con Dios en oración diariamente(Juan 
15:7).

R
Recurra   a la Biblia, estudiándola diariamente 
(Hechos 17:11). Principie con el Evangelio de 
San Juan. 

I
Insista   en confiar a Dios cada aspecto de su vida
(1 Pedro 5:7).

S
Sea     lleno   del Espíritu de Cristo - permítale vivir 
Su vida en usted . 

T
Testifique   a otros de Cristo verbalmente y con su
vida (Mateo 4:19 y Juan 15:8).

O
Obedezca   a Dios momento a momento (Juan 
14:21).

La Importancia De La Iglesia 

En las Sagradas Escrituras (Hebreos 10:25) se nos amonesta "no 
dejando de reunirnos." Los cristianos, como brasas de fuego, 
arden cuando están juntos. Apártense los cristianos y como 
brasas separadas se apagarán solos. Si usted no se congrega con 
alguna iglesia no espere a que lo inviten a hacerlo. Demuestre 
iniciativa: llame o visite a un ministro de Dios en una iglesia 



cercana donde se exalte a Cristo y se predique Su Palabra. 
Comience esta semana, y haga planes para asistir regularmente. 

2.- COMO RECIBIR SANIDAD INTERIOR 

           Redimidos del Alma:  

EN EL ALMA ESTA LA MENTE Y EN LA MENTE ESTAN TODOS NUESTROS 
SENTIMIENTOS, EMOCIONES  Y DESEOS U OBRAS DE LA CARNE GALATAS 5:19; 
ESTA ES UNA DE LAS PARTES MAS IMPORTANTES DE NUESTRA TRINA 
HUMANIDAD: ESPIRITU, ALMA Y CUERPO... EL ALMA

EN EL ALMA=MENTE SE GUARDAN TODAS LAS EMOCIONES, RECUERDOS 
ANGUSTIOSOS, HERIDAS Y PENSAMIENTOS

EL ALMA O MENTE ESTA CONSTITUIDA DE 3 NIVELES 

CONSCIENTE-SUBCONSCIENTE-EL INCONSCIENTE

PRIMER NIVEL CONSCIENTE Lo que efectuamos ahora_ 

SEGUNDO NIVEL SUBCONSCIENTE Los recuerdos de varios años 

TERCER NIVEL INCONSCIENTE Lo que ya no recordamos_ 



EL CONSCIENTE  : ESTA ENFOCADO EN LAS ACTIVIDADES QUE ESTAMOS 
LLEVANDO A CABO COMO ALABAR A DIOS, DARLE GRACIAS, HABLAR CON EL 
DURANTE EL DIA. ESTAMOS CONSCIENTES DE LO QUE ESTAMOS HACIENDO.. EL 
CONSCIENTE ES EL TOPE, EL PRIMER NIVEL DE NUESTRA MENTE.. AHORA 
MISMO ESTAS CONSCIENTE DE QUE ESTAS LEYENDO, ESTA PARTE DEL ESTUDIO
Y QUE ESTAS RODEADA/O DE HERMANAS/OS OK..

EL SUBCONSCIENTE: AHORA YO PUEDO RECORDAR LO QUE HICE AYER, EL 
AÑO PASADO, HACE CINCO AÑOS Y HACE QUINCE AÑOS YA SE ME DIFICULTA Y 
MAS AÑOS MAS DIFICULTAD DE RECORDAR PORQUE ESO QUEDO EN EL 
SEGUNDO NIVEL DEBAJO DEL CONSCIENTE..   

EN EL CONSCIENTE PODEMOS RECORDAR LAS COSAS QUE NOS ESTAN 
AFECTANDO AHORA EN EL PRESENTE COMO NOS ESTAN LASTIMANDO, 
OFENDIENDO, HUMILLANDO..PERO AL PASO DE LOS AÑOS VAN DESCENDIENDO 
AL SUBCONSCIENTE Y NOS ES DIFICIL RECORDARLAS, SOLO LAS RECORDAMOS 
SI NOS DETENEMOS A PENSAR Y TRAER LOS RECUERDOS A MEMORIA..

INCONSCIENTE: CUANDO LAS COSAS SUCEDIDAS DESCIENDEN AL 
INCONSCIENTE YA NO PODEMOS RECORDARLAS ESTE PROCESO SE LLAMA 
OLVIDO PASIVO ES NORMAL E INDISPENSABLE SI NO DE OTRA MANERA NO 
HABRIA CAMPO EN NUESTRA MENTE ..

HAY OTRA CLASE DE OLVIDO LLAMADO OLVIDO ACTIVO ESTO ES CUANDO NOS 
HA PASADO ALGO QUE NOS DUELE DEMASIADO QUE NOS LASTIMA MUCHO, LA 
MENTE LO REPRIME Y GUARDA EN EL INCONSCIENTE LA MENTE REPRIME LOS 
MOMENTOS MAS DOLOROSOS HE AHÍ QUE DE QHI VIENEN TANTAS 
ENFERMEDADES COMO LA DEPRESION, EL AUTOESTIMA (SIEMPRE 
AUTOCOMPADECIENDOSE) LA IGLESIA CRISTIANA ESTA LLENA DE ESTA CLASE DE
PERSONAS…

EL PERDON PALABRA IMPORTANTE :
EL PERDON VIENE CON ARREPENTIMIENTO Y AMOR 
PERDON ES: RECONCER QUE HEMOS VIOLADO DERECHOS, VIOLADO UNA LEY
PERDON HAY TRES TIPOS DE PERDON:

PRIMERO A DIOS, A LOS QUE HEMOS LASTIMADO Y A NOSOTROS MISMOS/AS
PRIMERAMENTE TENEMOS QUE RECONOCER QUE HEMOS PECADO PEDIRLE 
PERDON A DIOS, QUE FUE EL PRIMER PASO DE CÓMO SER SALVOS.. 

SEGUNDO PERDONARNOS A NOSOTROS MISMOS, NO PODEMOS SEGUIR SIENDO 
NUESTROS JUECES, SI DIOS MISMO NOS DICE EN SU PALABRA QUE “SI 
CONFESAMOS NUESTROS PECADOS EL ES FIEL Y JUSTO PARA PERDONARNOS Y 
LIMPIARNOS DE TODA MALDAD” QUIENES SOMOS NOSOTROS PARA NO 
PERDONARNOS Y ACEPTARNOS TAL CUAL SOMOS, RECORDEMOS QUE FUIMOS 
HECHOS A IMAGEN Y SEMEJANZA DE DIOS QUE SOMOS CREACION DIVINA, 
NACION SANTA, REAL SACERDOCIO, VALEMOS MUCHO DEMASIADO VALEMOS LA 
SANGRE DE CRISTO..

TENEMOS QUE ENTENDER QUE AQUÍ SOMOS PEREGRINOS PASAJEROS QUE AHORA 
ESTAMOS VIVOS Y MAÑANA QUIEN SABE, PERO LO MAS IMPORTANTE ES QUE 
SABEMOS QUE DIOS ES UN DIOS VIVO UN DIOS REAL QUE VIVE EN NOSOTROS Y 
QUE DESEA HACER SANIDAD INTERIOR EN NUESTRA VIDA Y QUE DESDE AQUÍ 



VIVAMOS EL REINO DE DIOS Y PREPARARNOS PARA CUANDO EL VENGA EN LAS 
NUBES NOS LEVANTE JUNTAMENTE CON EL…

TERCERO PEDIR PERDON A QUIENES HEMOS OFENDIDO, PORQUE CUANDO 
TENEMOS A CRISTO EN NUESTRO CORAZON, POR EL RECASTE QUE EL PAGO SU 
SANGRE PRECIOSA, SI PENSAMOS EN LO QUE EL HIZO POR NOSOTROS ES MAS 
FACIL PEDIR PERDON Y CUANDO PEDIMOS PERDON Y PERDONAMOS HACEMOS 
LIBRE A LA PERSONA Y NOS LIBERAMOS A NOSOTROS MISMOS Y NOS SENTIMOS 
COMO UNAS PLUMITAS SIN MAS QUE CARGAR ..
SI LA PERSONA A LA QUE LE TIENES QUE PEDIR PERDON ESTA LEJOS LLAMALE 
POR TELEFONO Y SI NO SABES DONDE ESTA HABLA EN VOZ ALTA Y DI FULANITA 
FULANITO TE PIDO QUE ME PERDONES Y TE PERDONO YO TAMBIEN A TI…

MUCHAS VECES ALGUIEN SIN DARNOS CUENTA SIN TU SABER QUE HICISTE ALGO, 
SE SIENTE  OFENDIDO Y POR TAL OFENSA EL VIENE Y TE OFENDE.. Y TU DICES 
PERO NO YO NO LE HICE NADA EL FUE O ELLA FUE QUIEN ME OFENDIO QUIEN ME 
HIZO, PERO SI TU VES QUE ESTA PERSONA NO VIENE A TI A PEDIRTE PERDON VE 
TU A ELLA Y PIDELE PERDON HAS A ESTA PERSONA LIBRE Y TU MISMO/A  SE LIBRE
NO IMPORTA CUAN DURO SEA QUE CUANDO LO HAGAS TE SENTIRAS COMO UNA 
PLUMITA DEL MAS BELLO PAJARITO…MATEO 5:23-24
“POR TANTO, SI TRAES TU OFRENDA AL ALTAR, Y AHÍ TE ACUERDAS QUE TU 
HERMANO TIENE ALGO CONTRA TI, DEJA ALLI TU OFRENDA DELANTE DEL 
ALTAR, Y ANDA, RECONCILIATE PRIMERO CON TU HERMANO, Y ENTONCES 
VEN Y PRESENTA TU OFRENDA” 

MUCHAS VECES HAY RECUERDOS REPRIMIDOS, HASTA LO MAS PROFUNDO DEL 
INCONSCIENTE   …. POR EJEMPLO: SI ALGUIEN FUE VIOLADO DE CHICO VARIAS 
VECES FUE ABUSADO Y LA PRIMERA VEZ SINTIO DOLOR LUEGO PLACER Y 
CUANDO CRECIO LO REPRIMIO HASTA LO MAS PROFUNDO PUES NO PUEDE 
PERDONARSE Y COMO MANDO ESTE RECUERDO HASTA EL INCOSCIENTE NO 
RECUERDA NADA, PERO HAY VECES QUE SIENTE ATRACCION POR EL MISMO SEXO 
Y NO SABE PORQUE Y SE SIENTE AVERGONZADO Y NO SE PERDONA, ESTO ES A 
CAUSA QUE UN DEMONIO DE HOMOSEXUALISMO, LUJURIA Y LASCIVIA LO ESTA 
ATORMENTANDO Y ESTO TIENE QUE CONFESARLO A DIOS Y HACERSE UNA 
AUTOLIBERACION O IR A UN LUGAR DONDE SE MINISTRE LA LIBERACION …

MUCHAS VECES NO SABEMOS PORQUE LOS CHICOS TIENEN TENDENCIA AL SEXO 
OPUESTO Y ES PORQUE DE PEQUENOS FUERON ABUSADOS Y ELLOS NO LO 
RECUERDAN Y LA FAMILIA CREE QUE ASI NACIERON PERO DIOS NO ES UN DIOS 
IMPERFECTO PARA HACER ESO. Y OTROS SE HACE EN EL CAMINO CON LAS 
PUERTAS QUE ABREN A LA DEPRAVACION.. 
OTROS NO DESEAN CASARSE Y SIEMPRE ESTAN DEPRIMIDOS PUES EN SU CASA 
HUBO MALTRATO FISICO Y EMOCIONAL..

PUERTAS ABIERTAS SI ESTANDO EN CRISTO ABRIMOS UNA PUERTA EJEMPLO: EL 
INTERNET YO LO USO Y HE TENIDO CASOS DE HERMANAS QUE VIENEN A MI Y ME 
PIDEN QUE LES AYUDE LES PLATICARE EL CASO DE UNA CHICA ES UN CASO MUY 
FUERTE…
ESTE CASO ES DE UNA INCOVERSA, ELLA ENTRO AL CHAT DONDE YO ESTABA 
EVANGELIZANDO UN CHAT DE JUEGOS DONDE SE JUEGA DOMINO Y POOL AHÍ YO 
ME METIA A JUGAR Y A LA VEZ QUE YO JUGABA LES HABLABA DE LA PALABRA 
DE DIOS. ELLA VINO A MI Y ME CONTO QUE SE HABIA INVOLUCRADO EN ALGO 
QUE YO JAMAS HABIA OIDO Y NO SABIA QUE ERA ESTO FUE HACE 7 AÑOS, ME 
CONTO YA DESPUES DE ESTARLA YO TRATANDO, ELLA CASADA CON UNOS 
BELLOS HIJOS SU ESPOSO SOLDADO DE LA GUERRA, CREO EL TRABAJABA EN LA 



COCINA, ELLA AMA DE CASA Y CON COMPUTADORA, EL EN LA GUERRA Y ELLA 
SOLA CON LOS HIJOS SI HACER NADA MAS QUE ATENDERLOS Y MIENTRAS ELLOS 
ESTABAN EN LA ESCUELA ELLA SE METIA DESDE MUY TEMPRANO AL INTERNET Y 
EMPEZO A TRATAR CON VARONES EN EL INTERNET EN EL CHAT DE JUEGO, 
HOMBRES CASADOS Y ELLA CASADA VINO UNO Y LE EMPEZO A ESCRIBIR COSAS 
BONITAS QUE YA TENIA TIEMPO EL ESPOSO NO SE LAS DECIA POR ESTAR MUY 
OCUPADO Y ELLA CREIDA LE GUSTO YA QUE OYO COSAS MUY BONITAS SINTIO 
MARIPOSITAS EN EL ESTOMAGO Y LUEGO EL DANDOSE CUENTA LE PIDIO 
CAMARA LA VIO Y ASI ESTUVIERON HASTA QUE LLEGARON DEPENDER UNO DEL 
OTRO Y NO SOLO ESO, ELLA LE HIZO CASO A OTROS MAS Y LUEGO CON OTRO Y 
ASI ESTUVO CON MUCHOS A TRAVES DE LA CAMARA .. ELLA ME PIDIO AYUDA 
PUES ESTO SE LE HABIA HECHO UN VICIO ME DIO SU TEL Y LE LLAME ORE POR 
ELLA LE HABLE DE CRISTO COMO EL PODIA LIBERARLA LE PEDI QUE BUSCARA 
UNA IGLESIA DONDE TUVIERAN EL MINISTERIO DE LIBERACION Y CUANDO ME 
LLAMO ME CONTO QUE HABIA IDO A DAR A UN PSIQUIATRICO Y QUE AHÍ 
INTERNADA SE ACORDO DE LO QUE YO LE HABIA DICHO QUE CLAMO A DIOS Y 
CUANDO SALIO BUSCO LA IGLESIA Y AHÍ EL SENOR LA RESTAURO! ALELUYA!!!

HERMANOS NO ES TODO, ESTO PASO CON UNA INCOVERSA PERO TAMBIEN PASA 
CON LAS HERMANAS Y HERMANOS CRISTIANOS. EN EL INTERNET HAN VENIDO 
HERMANAS PIDIENDOME AYUDA PUES SE INVOLUCRAN CON HERMANOS, PORQUE 
CON SUS PROPIOS CONYUGUES NO ENCUENTRAN LO BONITO DE LA AVENTURA 
QUE LLEVAN CON EL HERMANO/A Y DESPUES LA CRUDA REALIDAD QUE EL 
DIABLO QUIERE SOLO DESTRUIR VIDAS, MATRIMONIOS Y HOGARES … Y NO SOLO 
EN EL INTERNET SI NO TAMBIEN FUERA DE EL….

CUANDO SE COQUETEA CON EL MUNDO POR FALTA DE ATENCION DE NUESTRA 
PAREJA O AUN SIENDO SOLTERO/A, Y COQUETEAMOS CON EL MUNDO DE UNA 
MANERA U OTRA ABRIMOS UNA PUERTA AL ENEMIGO Y AHÍ ENTRA UN DEMONIO 
U OBRAS DE LA CARNE  LASCIVIA, LUJURIA, ADULTERIO, FORNICACION ETC... Y SI 
NO LO PARAMOS EN SECO Y LE DECIMOS HASTA AQUÍ LLEGASTE DEMONIO 
INMUNDO YO TE ATO TE REPRENDO EN EL NOMBRE DE JESUS NOMBRE QUE ES 
SOBRE TODO NOMBRE, YA BASTA QUE ME ESTES REVOLCANDO YO TE HECHO 
FUERA DE MI HASTA LO MAS PROFUNDO DEL SEOL EN EL NOMBRE DE JESUS 
NOMBRE QUE ES SOBRE TODO NOMBRE  AMEN ….

CERRANDO  PUERTAS: QUE ES AUTOLIBERACION? ES HACERSE UNA LIBERACION 
UNO MISMO, CONFESANDOLE DIOS CON UN CORAZON CONTRITO Y HUMILLADO 
EL PECADO QUE ESTA UNO PRACTICANDO ASI SEA EL MAS FEO Y VERGONZOSO 
(PUES EN GALATAS PABLO NO LE HABLABA A LOS DE AFUERA LE ESTABA 
HABLANDO A UNA IGLESIA, A LA IGLESIA EN GALACIA Y LES HABLABA DE LAS 
OBRAS DE LA CARNE EN GALATAS 5)   

1.- CONFESAR A DIOS EL PECADO QUE SE ESTA PRACTICANDO: DECIRLE A DIOS 
LO QUE ESTA PRACTICANDO NO IMPORTA QUE EL LO SEPA, YA QUE EL DESEA 
ESCUCHAR DE TI QUE ESTAS ARREPENTIDO/A., Y PEDIRLE PERDON  

2.-RENUNCIAR AL PECADO: TOMAR ACEITITO PONERTE EN LAS YEMAS DE LOS 
DEDOS Y UNGIRTE EN TU FRENTE TUS SIENES Y EN TU CORAZON RENUNCIANDO A 
ESE PECADO DICIENDO ASI EJEMPLO: YO RENUNCIO AL PECADO DE ADULTERIO 
EN EL NOMBRE DE JESUS, ESPIRITU INMUNDO DE LASCIVIA Y LUJURIA YO LOS 
ATO LOS REPRENDO Y LOS HECHO FUERA DE MI VIDA HASTA LO MAS PROFUNDO 
DEL SEOL EN EL NOMBRE DE JESUS EN EL NOMBRE QUE ES SOBRE TODO 
NOMBRE.



3.-PERDONARTE A TI MISMO/A SI POR ALGUNA CAUSA ESTAS PECANDO YA SEA 
POR ABRIR UNA PUERTA O POR HABER SIDO HERIDA/O EN TU INOCENCIA TIENES 
QUE PERDONARTE Y ACEPTARTE COMO A UNA HIJA/O DE DIOS HECHO A LA 
IMAGEN Y SEMEJANZA DE DIOS QUE TE HA DADO UNA NUEVA IDENTIDAD Y QUE 
TE HA COMPRADO CON PRECIO DE SANGRE DE CRUZ..

4.-PERDONAR AL QUE TE HIZO DAÑO PRONUNCIAR EL NOMBRE DEL QUE TE HIZO
DAÑO Y DECIRLE TE PERDONO Y SI SABES DONDE ESTA VE Y DILE TE PERDONO 
POR LO QUE ME HICISTE HACE TALES AÑOS Y TE PIDO PERDON POR NO HABERTE 
PERDONADO ANTES AHORA DIOS ME HA HECHO UNA NUEVA CREATURA Y ME DIO
UNA NUEVA IDENTIDAD UN NOMBRE NUEVO..
ISAIAS   43:1 Ahora, así dice Jehová, Creador tuyo, oh Jacob, y Formador tuyo,
oh Israel: No temas, porque yo te redimí; te puse nombre, mío eres tú.   
43:2 Cuando pases por las aguas, yo estaré contigo; y si por los ríos, no te 
anegarán. Cuando pases por el fuego, no te quemarás, ni la llama arderá en 
ti.   
43:3 Porque yo Jehová, Dios tuyo, el Santo de Israel, soy tu Salvador;

ACUERDATE QUE SOMO REPARADORES DE PORTILLOS:  RENUNCIANDO, ATANDO 
Y REPRENDIENDO SOMOS LIBRES… 

Quien ha sido herido en su inocencia. Quien fue objeto del poder 
mal ejercido por mayores. Quien no supo cómo enfrentar sus 
miedos, vergüenzas. Quien fue abrumado por los fantasmas de 
actos que no pudo denunciar. Es como una ciudad cuyos muros 
han sido destruídos, y donde el enemigo entrará con toda 
comodidad. Los reparadores de portillos (2 Rey. 12:5) son las 
herramientas de Dios para ayudar a las personas que están 
desprovistas de toda seguridad y siguen siendo víctimas del 
pasado.

YA QUE HEMOS REPARADO LOS PORTILLOS DE NUESTRO 
TEMPLO HAGAMOS DE NUESTRO DIOS NO SOLO NUESTRO 
SALVADOR SI NO TAMBIEN EL SEÑOR DE NUESTRAS VIDAS.. ASI 
SIENDO NOSOTROS EL 
                           ARCA DEL PACTO(2 de Cronicas 5:2-14

2 de Cronicas     5:11 Y cuando los sacerdotes salieron del santuario, 
(porque todos los sacerdotes que se hallaron habían sido 
santificados, y no guardaban sus turnos;   
5:12 y los levitas cantores, todos los de Asaf, los de Hemán, y los de
Jedutún, juntamente con sus hijos y sus hermanos, vestidos de lino
fino, estaban con címbalos y salterios y arpas al oriente del altar; y
con ellos ciento veinte sacerdotes que tocaban trompetas:)   
5:13 Cuando sonaban, pues, las trompetas, y cantaban todos      a      



una, para alabar y dar gracias      a      Jehová: y a medida que alzaban 
la voz con trompetas y címbalos y otros instrumentos de música, y 
alababan      a      Jehová, diciendo: Porque él es bueno, porque su 
misericordia es para siempre:  entonces la casa se llenó de una 
nube, la casa de Jehová.   
5:14 Y no podían los sacerdotes estar allí para ministrar, por 
causa de la nube; porque la gloria de Jehová había llenado la casa 
de Dios. 

“SOMOS REAL SACERDOCIO LEVITAS DE DIOS Y SOMOS EL ARCA 
DEL PACTO QUE PORTAMOS LA PRESENCIA DE DIOS A CADA 
SEGUNDO DE CADA MINUTO DE CADA HORA DE LAS 24 HORAS DE 
NUESTRA VIDA A DONDE QUIERA QUE VAYAMOS Y ASI LOS QUE 
NOS VEAN SE ENAMOREN DE LA PRESENCIA QUE PORTAMOS Y 
CAIGAN RENDIDOS A LOS PIES DE CRISTO NO PUDIENDO RESISTIR
LA PRESENCIA DE DIOS EN NOSOTROS Y DE AHÍ SABREMOS COMO
VESTIR CON LINO FINO COMO QUIEN VIENE A ADORAR A UN REY 
CON LA MEJOR VESTIMENTA LA DE NUESTRO CORAZON LIBRE 
PARA ALABARLE Y NUESTROS MEJORES GALAS NO IMPORTA QUE
HAYA COSTADO 5 DLLS PERO QUE SE HAYA COMPRADO NO SOLO 
PARA QUE NUESTRO DIOS NOS VEA BELLOS POR DENTRO SI NO 
TAMBIEN POR FUERA ELEGANTES COMO LOS QUE VISITAN A LA 
REINA ISABEL; MAYOR MUCHO MAYOR ES EL REY A QUIEN 
ADORAMOS Y DAMOS PLEITESIA DAMOS MAJESTAD Y DANOS 
GLORIA Y HONOR”……..
 

3.-COMO RECIBIR SANIDAD DIVINA 

      Redimidos de la Enfermedad:

Para saber lo que Dios piensa de la enfermedad debemos ir a su
Palabra, ya que en ella Él revela su actitud hacia ella.

En Éxodo 3:13-14 cuando Dios se reveló a Moisés le dijo esto:
“Dijo  Moisés  a  Dios:  He  aquí  que  llego  yo  a  los  hijos  de
Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha enviado a
vosotros. Si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su nombre?, ¿qué
les responderé? Y respondió Dios a Moisés: YO SOY EL QUE
SOY. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: YO SOY me envió a
vosotros.” 

http://www.iglesia.net/biblia/libros/1cronicas.html#cap16
http://www.iglesia.net/biblia/libros/2cronicas.html#cap7
http://www.iglesia.net/biblia/libros/esdras.html#cap3
http://www.iglesia.net/biblia/libros/salmoslibro4.html#cap100
http://www.iglesia.net/biblia/libros/salmoslibro4.html#cap106
http://www.iglesia.net/biblia/libros/salmoslibro5.html#cap107
http://www.iglesia.net/biblia/libros/salmoslibro5.html#cap118
http://www.iglesia.net/biblia/libros/salmoslibro5.html#cap136
http://www.iglesia.net/biblia/libros/jeremias.html#cap33


Dios se reveló a Moisés como el que es. Jehová significa: El que
es, el que era, y el que ha de venir. Dios no ha cambiado, Él es
el eterno presente. Dios siempre ha sido el mismo

En Malaquías 3:6 dice: “Porque yo Jehová no cambio; por esto,
hijos de Jacob, no habéis sido consumidos.” En Santiago 1:17
dice: “Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo
alto,  del  Padre de las luces,  en el  cual no hay mudanza,  ni
sombra de variación.”

Dios no ha cambiado, El siempre ha sido el mismo. Él es un buen
Dios, que siempre esta dando buenas cosas.

En Mateo 7:11 dice: “Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar
buenas dádivas a vuestros hijos,  ¿cuánto mas vuestro Padre
Celestial dará buenas cosas a los que les pidan?” Otra vez nos
encontramos con que Dios está listo para darnos cosas buenas.
¿Será la enfermedad una buena cosa? 

En Mateo 6:9-13 Jesús nos enseño la oración que llamamos El
Padrenuestro,  en el  verso 10 Jesús  nos  dijo  que oremos  así:
“Venga  tu  reino,  hágase  tu  voluntad,  como en  el  cielo,  así
también en la tierra.”

¿Cuál es la voluntad de Dios en el Cielo? Para saber la respuesta
debemos ver lo que dice la Biblia. En Apocalipsis 21:4 dice:
“Enjugará Dios  toda lagrima de  los  ojos  de  ellos;  y  ya  no
habrá muerte, ni habrá mas llanto, ni clamor, ni dolor; porque
las  primeras  cosas  pasaron.” El  dolor  y  la  muerte  son  dos
consecuencias de la enfermedad, y en este pasaje dice que ya no
existirán más, porque las primeras cosas pasaron. Es decir, en el
Cielo no habrá más enfermedad.

Si la voluntad de Dios es que no haya enfermedades en el Cielo,
Su voluntad es que no haya enfermedades en la tierra.

Sin embargo, la enfermedad existe en la tierra debido al pecado
que entró en la tierra por causa de Adán.

Nuestra pregunta es: ¿De que forma proveyó sanidad en la tierra?
Por la obra que Jesús hizo en la redención.



Veamos lo que dice Mateo 18:16 “Pero si no te escucha, anda
con uno o dos mas, para que toda palabra sea confirmada y
sostenida por el testimonio de dos o tres testigos.”

En este  capitulo vamos ha ver  a tres testigos:  Isaías,  Mateo y
Pedro; que testificaran que en la obra de la redención, Jesús
tomó nuestras enfermedades y llevó nuestras dolencias.

Primero veamos que cosa es la redención. El diccionario define
la palabra redención de esta manera:

1. Rescatar de la esclavitud a un cautivo mediante un precio. 
2. Comprar de nuevo una cosa que se había poseído antes. 
3. Dejar libre una cosa sujeta a una carga u obligación que pesa 

sobre ella. 
4. Librar de una obligación, o extinguirla. 

Veamos ahora a nuestros tres testigos:

Nuestro primer testigo es Isaías.

En Isaías  53:4-5  se  ve el  primer  testimonio  de  que Jesús  nos
redimió  de  la  enfermedad:  “Ciertamente  llevó  él  nuestras
enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le tuvimos
por azotado, herido de Dios y abatido. Mas él herido fue por
nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de
nuestra  paz  fue  sobre  él,  y  por  su  llaga  fuimos  nosotros
curados.”

En este pasaje Isaías esta dando una mirada hacia el futuro. 800
años antes del nacimiento de Jesús, nos da una imagen de la
obra de Jesús. Vemos la doble obra de la redención: El perdón
de  pecados  y  la  sanidad  de  nuestros  cuerpos.  Notemos  que
ambas van de la mano; Dios colocó la salvación y la sanidad en
un mismo paquete. En la cruz Jesús pagó el precio de nuestra
salvación y sanidad.

Nuestro segundo testigo es Mateo.

En Mateo  8:17,  nos  da  su  testimonio  citando a  Isaías  53:4-5:
“Para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías cuando



dijo: El mismo tomó nuestras enfermedades y llevó nuestras
dolencias.”

Mateo nos da una mirada al presente; recordemos que él fue un
testigo  presencial  del  ministerio  de  Jesús.  Él  nos  está
declarando que Jesús tomó nuestras enfermedades en su cuerpo.

Nuestro tercer testigo es Pedro.

En 1 Pedro 2:24, nos da su testimonio diciendo:“Quien llevó él
mismonuestros  pecados en su cuerpo sobre el  madero,  para
que  nosotros,  estando  muertos  a  los  pecados  vivamos  a  la
justicia; y por cuya herida fuisteis curados.” 

Pedro nos da una mirada hacia el pasado; aunque fue un testigo
presencial de la obra de Jesús, aquí esta recordando las cosas
que sucedieron unos treinta años antes.

De estos pasajes podemos tomar estas conclusiones:

1. La obra de la redención fue doble: Jesús perdonó nuestros
pecados y sanó nuestras enfermedades. 

2. La sanidad sigue vigente el día de hoy. En Hebreos 13:8 
dice: “Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos.” 
Es decir Jesús no ha cambiado. Isaías, 800 años antes; 
Mateo, mientras Jesús vivió: y, Pedro 30 años después dan 
testimonio de ello. Jesús sigue siendo el mismo, la sanidad 
sigue vigente. 

3. En estos tres pasajes, se habla de la sanidad en tiempo 
pasado: “Él llevó,” “Él sufrió,” “Por sus llagas fuimos”; 
estas cosas nos hablan de un hecho en el pasado, por tanto, 
la sanidad es un hecho consumado. 

4. Tu ya estas sanado, como Jesús ya completo su obra, solo 
debes de recibir lo que te pertenece. 
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